

The sky's the limit.

サッカー4級審判員資格認定講習会を開催しました

7月30日(日)に岩見沢緑陵高校サッカー部員を対象に4級審判員認定講習会を実施しました。

矢野インストラクターの講義を受講し、フラッグテクニックの実践も行いました。

部員の皆さんは、プレーヤーとしてサッカーを続けていく中でルールを大まかに把握できているようでしたが、今回の講習でファウルの項目やオフサイドについてなど、より詳細なルールについて学習できたのではないかと考えております。

この後始まるプリンスリーグの後期日程ではユース審判員の活動機会が増えます。

今回資格を取得した部員の皆さんには積極的に活動していただき、審判の奥深さや楽しさを感じてもらえることを願っています。



道央ブロック審判トレセン強化アクティブ研修会へ参加



報告：佐藤修也3級審判インストラクター

7月1日(土)に千歳市で実施された研修会へオブザーバーとして参加させていただきました。

試合の分析、振り返りの進め方、アセスメントレポートの作成についてご指導をいただき、トレーニングとして実際に試合を担当した審判員への振り返りも行わせていただきました。

短時間で伝えるべきことをまとめて振り返りを持つ難しさや、次の試合へ繋がる「伝わる」レポート作成についてなど多くの学びを得ました。

引き続き研鑽を重ね、より良いインストラクターになれるよう努力していきます。

グッズ展開のご案内

今年新たに誕生したロゴマークが入ったグッズを展開しています。審判活動や日常生活で使用できるものとなっておりますので、興味のある方は試合会場などで審判委員会委員へお知らせください。



←ドライポロシャツ

ポーチ→

キーホルダー→



- Referee Development Partner -

GOLD



にしみこども
クリニック

BRONZE

